



Detallará AMLO plan de paz para Ucrania en su discurso del desfile

Celebración. El mandatario y su esposa acuden al festejo por el aniversario de Argos, empresa dirigida por Epigmenio Ibarra

RAFAEL LÓPEZ MÉNDEZ
CIUDAD DE MÉXICO

El presidente Andrés Manuel López Obrador adelantó que en su discurso del próximo viernes 16 de septiembre emitirá una crítica a la decisión de iniciar una guerra en Ucrania y a las sanciones económicas que se implementaron, pues en conjunto han afectado a muchos países con la escasez de gas natural y la inflación de precios a escala mundial.

“Yo sostengo que se ha actuado muy mal, lo voy a plantear el Día de la Independencia de México y voy a presentar la propuesta, que ya he esbozado y ya se conoce, de que se constituya un comité para conseguir la paz con urgencia”, puntualizó el mandatario federal en su conferencia mañanera.

En este sentido, el jefe del Ejecutivo aseguró que la guerra de Rusia en Ucrania no debió permitirse y se pudo haber evitado; de igual manera destacó que fueron un error las sanciones económicas que posteriormente llevaron a cabo los países occidentales, ya que en conjunto solo han logrado el sufrimiento de mucha gente, el

desplazamiento de familias y el aumento del armamentismo.

“Por qué la gente va a padecer por la decisión de los políticos o los intereses económicos o la industria bélica. Por qué un alemán, un mexicano, incluso un estadounidense va a padecer de inflación provocada por las dos medidas, primero por la invasión y segundo por las sanciones”, sentenció.

Por tal motivo, el presidente López Obrador calificó de necesario parar la guerra lo más pronto posible, porque no beneficia a nadie y solo perjudica a la inmensa mayoría de los pueblos del mundo.

El mandatario adelantó que en la próxima reunión de la Asamblea General de la Organización de las Naciones Unidas (ONU), el canciller Marcelo Ebrard llevará la postura formal del gobierno mexicano respecto a la intervención en Ucrania.

Más tarde, López Obrador y su esposa, Beatriz Gutiérrez Müller, asistieron a la celebración de los 30 años de la casa productora Grupo Argos, la cual es dirigida por Epigmenio Ibarra.

Al festejo también acudió la

jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum Pardo, así como el priista Alfredo del Mazo, mandatario del Estado de México.

Asimismo, estuvo presente el secretario de Gobernación, Adán Augusto López; la titular de Cultura, Alejandra Frausto, y el coordinador de Comunicación Social de Presidencia, Jesús Ramírez Cuevas. Entre los invitados al acto destacó la presencia del empresario Carlos Slim. ■

El canciller Ebrard llevará esta postura a la Asamblea General de la ONU

“Estas sanciones solo han generado el sufrimiento de mucha gente”



ASÍ LO DIJO



“Se ha actuado muy mal, voy a plantear que se constituya un comité con urgencia; por qué la gente va a padecer por la decisión de políticos o los intereses económicos o la industria bélica”

Andrés M. López Obrador
Presidente de México



El Presidente asistió al festejo por los 30 años de la casa productora junto a Gutiérrez Müller, Claudia Sheinbaum, Alfredo del Mazo y Carlos Slim. ESPECIAL